# Antrag Nr. 13-O-16-0073 DIE GRÜNEN

#### Betreff:

Kinder-Eltern-Zentrum in Klarenthal einrichten

### Antragstext:

## Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird aufgefordert auch in Klarenthal ein Kinder-Eltern-Zentrum (KIEZ) einzurichten, um den hier ansässigen Eltern mit besonderem Bedarf eine niedrigschwellige Anlauf- und Beratungsstelle für Erziehungsfragen zu schaffen, um ihre Elternkompetenzen besser stärken zu können.

## Begründung:

Kinder-Eltern-Zentren (KIEZ) sind in Wiesbaden wichtige und erfolgreich arbeitende Anlaufstellen für Eltern mit Erziehungsfragen. Insbesondere Eltern mit besonderen sozialen Bedarfslagen sollen durch KIEZ erreicht werden. Sie finden hier Hilfen, Elternbildungsangebote und Kontakt zu Fachkräften, die sie unterstützen und ihre elterliche Erziehungskompetenz stärken. Über ein Elterncafé werden Eltern niederschwellig herangeführt und Unterstützungsangebote unterbreitet. Bislang gibt es in Wiesbaden bereits in 7 Stadtteilen mit besonderen Bedarfslagen KIEZ. Auch Klarenthal soll künftig über ein entsprechendes Angebot verfügen.

Wiesbaden, 18.09.2013